

Bentuk Kepedulian Golkar, MLL Sumbang Ribuan Unit Rapid Antigen dan Makanan Tambahan Bumil di Nagekeo

Muhamad Yasin - NAGEKEO.JURNALIS.ID

Dec 15, 2021 - 17:48



Antonius Moti Ketua Komisi III DPRD sekaligus Sekretaris Golkar Kabupaten Nagekeo

NAGEKEO - Bentuk kepedulian Partai Golkar terhadap persoalan kemanusiaan menjadi prioritas utama. Melkiades Laka Lena, Ketua Partai Golkar Provinsi NTT, yang juga Wakil Ketua Komisi IX DPR-RI, terus melakukan kerja cepat dan

membangun kerja sama dengan Kementerian Kesehatan Republik Indonesia dalam mewujudkan masyarakat Indonesia yang sehat.

Kerja sama tersebut mulai dari proses vaksinasi dalam mendorong target herd immunity, dan berbagai program kesehatan lainnya, termasuk pembangunan infrastruktur kesehatan di NTT.

Menjelang akhir tahun 2021 ini, partai Golkar kembali membantu alat rapid antigen dan makanan tambahan utk ibu hamil, yang dibagikan ke setiap kabupaten dan kota di Provinsi NTT.

Untuk Kabupaten Nagekeo, mendapatkan 1.900 alat rapid antigen dan makanan tambahan buat ibu hamil. Dan bantuan tersebut akan di serahkan buat kebutuhan di Rumah Sakit Daerah Aeramo dan 9 Puskesmas yang ada di Nagekeo, antar lain; Puskesmas Danga, PuskesmasBoawae, Puskesmas Mauponggo, Puskesmas Nangaroro, PuskesmasMaunori, Puskesmas Jawakisa, Puskesmas Kaburea, Puskesmas Koekobho dan Puskesmas Maukeli.

Demikian pernyataan yang disampaikan oleh Antonius Moti, Sekretaris Golkar Kabupaten Nagekeo, yang juga Ketua Komisi III DPRD kepada wartawan, Senin (13/12/2021) bertempat di Kantor DPRD Kabupaten Nagekeo.

Menurutnya, bantuan alat Rapid Antigen dan makanan tambahan buat ibu hamil, merupakan kerjasama Melki Laka Lena, Wakil Ketua Komisi IX DPR-RI dan Kementerian Kesehatan, untuk kepentingan kemanusiaan di masa pandemi covid-19 ini.

"Bantuan yg sudah diterima kami, akan kami serahkan ke Rumah Sakit Daerah Aeramo dan juga ke 9 Puskesmas, bantuan ini merupakan bentuk kepedulian dan uluran kasih kemanusiaan Pak Melki Laka Lena, sebagai kado Natal dan Tahun Baru untuk daerah dan masyarakatNagekeo," Jelas Anton Moti.

Lebih jauh, Anton Moti berharap agar bantuan tersebut dapat digunakan secara baik untuk membantu masyarakat yang sangat membutuhkan pelayanan kesehatan di masa pandemi covid-19 ini.

Kata Anton Moti, masyarakat harus terus waspada dengan virus corona tersebut, portokol kesehatan harus tetap dijaga, jangan sampai tidak patuh, sebab akan kembali terjadi tertular covid-19.

Bagi masyarakat yg belum pernah vaksin, sebaiknya mengikuti vaksin sesuai anjuran pemerintah. Dengan kita mengikuti vaksin, artinya kita ingin hidup sehat dan terhindar dari tertularnya covid-19," tandas Ketua Fraksi Golkar DPRD Kabupaten Nagekeo ini.